

KIM

Polda Banten Gelar Groundbreaking SPPG

Ayu Amalia - BANTEN.KIM.WEB.ID

Feb 5, 2025 - 14:56



Serang - Polda Banten menggelar acara peletakan batu pertama pembangunan Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi dilahan seluas 800 M2 sebagai wujud dukungan terhadap program Makan Bergizi Gratis bertempat di Lapangan SMKN

8 Kota Serang, Kelurahan Drangong, Kecamatan Taktakan Kota Serang pada Rabu (05/02).

Kegiatan tersebut dipimpin Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, hadir pada kegiatan tersebut Pj Gubernur Banten Ucok Abdulrauf Damenta, Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, Serta PJU Polda Banten.

Dalam sambutannya Kapolda Banten menyampaikan bahwa pemenuhan gizi yang baik menjadi faktor utama dalam pembangunan bangsa. “Sebagaimana kita ketahui, kesehatan dan gizi masyarakat merupakan faktor penting dalam pembangunan bangsa. Gizi yang baik akan meningkatkan kualitas hidup, terutama bagi generasi muda sebagai penerus bangsa,” ungkap Kapolda Banten.

Lebih lanjut, Kapolda Banten mengatakan bahwa dapur sehat ini akan dikelola oleh 47 personel yang berasal dari berbagai elemen, termasuk badan gizi dan jajarannya. Dapur ini akan berperan dalam menyediakan dan mendistribusikan makanan bergizi bagi masyarakat.

“Hari ini kita baru saja melaksanakan peletakan batu pertama pembangunan dapur sehat dalam rangka menindaklanjuti kebijakan Program Asta Cita Presiden Republik Indonesia, yaitu Program Makan Bergizi Gratis. Nantinya, dapur ini akan dikelola oleh 47 personel dari berbagai elemen badan gizi dan jajaran,” ujar Kapolda Banten.

Kapolda Banten menjelaskan bahwa setiap harinya dapur sehat tersebut akan memproduksi 3.110 porsi makanan bergizi. “Setiap harinya, dapur sehat ini akan memproduksi 3.110 porsi makanan bergizi yang didistribusikan kepada anak-anak sekolah, santri, murid berkebutuhan khusus, serta ibu hamil dan menyusui,” jelas Kapolda Banten.

Kapolda Banten menambahkan bahwa target pembangunan dapur ini dapat dipercepat dalam satu bulan ke depan. Selain di Kota Serang, nantinya setiap Polres di wilayah hukum Polda Banten juga akan membangun satu dapur serupa untuk mendukung program ini. “Kami harap dalam waktu satu bulan ini, pembangunan dapur sehat bisa dipercepat. Nantinya, setiap Polres di wilayah Polda Banten juga akan memiliki satu dapur, menjadikan ini sebagai proyek percontohan,” tambah Kapolda Banten.

Diakhir Kapolda Banten berharap program ini dapat berjalan lancar dan tepat sasaran, sehingga mampu memberikan manfaat nyata bagi generasi penerus bangsa. “Kami mohon dukungan dari semua pihak agar program ini berjalan dengan baik. Anak-anak kita harus tumbuh sehat, menjadi generasi yang membanggakan dan berguna bagi nusa, bangsa, dan negara,” tutupnya. (***)